

El PSOE denuncia al equipo de Gobierno de la Diputación ante la fiscalía por «irregularidades contables»

Los socialistas piden así una explicación sobre el agujero de 3.500 millones de pesetas de la institución al estimar cerrada la vía política. **Pág. 15**



Gran participación en los seminarios convocados sobre industria agroalimentaria y creación de empleo

En ambos se ha hecho un recorrido sobre la actualidad de la provincia y se han abierto debates sobre propuestas de futuro. **Pág. 18**

Peligra la gobernabilidad en Brihuega

Una concejala del Partido Popular se ha pasado al grupo mixto. **Pág. 17**

Provincia

Jueves 26 de junio de 1997 **10**

El almacén para residuos radiactivos enfrenta al PP y al PSOE en el Ayuntamiento de Trillo

Se acusan mutuamente de tratar de trasladar la decisión final al Gobierno central

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

La concesión o no de la licencia municipal para la construcción de un almacén de residuos radiactivos de alta actividad en Trillo ha desatado un enfrentamiento abierto entre los dos grupos con mayor representación en el Ayuntamiento de la localidad. Ambos grupos se acusan mutuamente de querer trasladar la responsabilidad de la concesión al Consejo de Ministros.

El grupo municipal del PP hizo pública una nota de prensa el pasado lunes en la que matizó las últimas declaraciones de destacados dirigentes socialistas, tanto a nivel provincial como a nivel regional, sobre el tema de la concesión de la licencia.

En su escrito, los populares trillanos hacen hincapié en que siempre ha sido competencia municipal la concesión o no de dichas licencias, calificando una actitud contraria como «claro desprecio a las competencias de Trillo como municipio». Los populares también achacaron la postura del Gobierno municipal socialista al interés en conceder el permiso ya que «está formado íntegramente por trabajadores de la propia Central Nuclear». Además, el PP también lla-



El grupo municipal del PP ha levantado la voz en torno al almacén.

NOTICIAS

La central necesita BASURERO

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Mientras se discute quién da y quién quita licencias y permisos, lo verdaderamente fundamental es saber dónde se van a depositar los residuos radiactivos de alta actividad que genera la Central Nuclear de Trillo, a partir del año 2002, fecha en la que se calcula que la actual piscina quedará obsoleta. En caso de que se concediese el permiso de construcción se trataría del primer almacén de residuos de

estas características en seco. La central, en previsión de estos problemas, ya viene solicitando la licencia desde hace tiempo. En 1995, el grupo municipal del PP votó en contra, y ahora se ha vuelto a presentar una nueva solicitud que está en estudio. Sin embargo, de no aportarse ninguna solución al respecto, el Consejo de Ministros tendrá que tomar cartas en el asunto, debido a la trascendencia de un almacenamiento como este.

mó la atención sobre el perjuicio que para los trillanos podría suponer este traslado de responsabilidades, ya que, según su versión, «significa renunciar explícitamente a las compensaciones que deberían corresponder a Trillo, tanto económicas como laborales».

EL PSOE, AL CONTRAATAQUE.— Por su parte, el actual alcalde de Trillo, José Luis García Sancho, ha manifestado que «el grupo municipal popular no sabe lo que está diciendo» y ha añadido que «son ellos los que están traspasando las competencias desde 1995».

García Sancho defendió que «los que gobernamos siempre hemos mantenido la misma postura, los únicos que han cambiado han sido ellos».

El alcalde socialista de Trillo, además, ha afirmado que «si hubiésemos sido tan deshonestos como ellos ya habríamos concedido la licencia» y les acusó de «no tener moralmente garantía de representatividad después de lo que han hecho los dos últimos años».

Por el momento, desde el Ayuntamiento de Trillo se han solicitado informes a diversas instituciones competentes en materia nuclear con carácter consultivo.

Los ecologistas se concentran en Trillo para protestar por el almacén

El acto coincidió con la celebración del Día Internacional del Sol

REDACCIÓN. Guadalajara

Aprovechando la celebración del Día Internacional del Sol, donde las ONG's apoyan las energías renovables y denuncian las contaminantes, la Plataforma Antinuclear de Guadalajara convocó el pasado domingo una concentración en la calle del Puente, en Trillo.

La posible construcción de un almacén de residuos radiactivos de alta actividad en esta localidad fue el blanco de las críticas de los asistentes, que siguen viendo el riesgo de que lo que finalmente se construya sea un Almacén Transitorio Centralizado (ATC), para albergar no sólo los residuos de la planta alcarreña, sino los de todas las centrales que operan actualmente en España.

«Aedenat» ha recordado al Ayuntamiento de Trillo que las normas urbanísticas prohíben taxativamente la construcción de cementerios radiactivos y la violación de dichas normas se tipifica como delito en el nuevo Código Penal.

La Plataforma solicitó la denegación de la licencia.

PAR UE
MIRA SIERRA
VIVIENDAS

Viviendas
Últimas viviendas en la mayor zona de Guadalajara
Piso Piloto

VPO AYUDAS:

+ 4 dormitorios:
Hasta 7,5% de interés y 1.109.711 ptas. a fondo perdido.

+ 2 dormitorios:
Hasta 6,5% de interés, 745.000 ptas. a fondo perdido y GRATIS los intereses del primer año.

Con garaje y trastero incluidos en el precio

FINANCIACIÓN: **iberCaja**

TELÉFONO: 22 53 72

Precio fijo Valor seguro

Viviendas de 2 y 4 dormitorios

Piso Piloto
Avda. de Burgos, 7-B. Bajo C
HORARIO:
Lunes a Sábados:
de 17,00 h. a 20,00 h.
Sábados y Domingos:
de 11,00 h. a 14,00 h.

Hercesa

INMOBILIARIA

— Cronista Manuel Serrano, 2
19001 GUADALAJARA. Tel.: (949) 22 53 72
— Ramón y Cajal, 8 y 10.
28801 ALCALÁ DE HENARES. Tel.: (91) 882 79 15
— Información a pie de obra "El Enanche" (PARQUE INFO-HERCESA)
Avda. Miguel de Unamuno, ALCALÁ DE HENARES. Tel.: 901 - 510 510
— Julio Comba, 1. Of. 5.
28028 MADRID (Metro Ventas). Tel.: (91) 725 10 11